

EDMOND-PERRIER ■ Le BTS assistant de manager lancé à cette rentrée

Dix nouveaux élèves accueillis

Les élèves du BTS assistant de manager ont été accueillis, hier, au lycée Edmond-Perrier. L'établissement propose cette formation depuis cette rentrée.

Sarah Bourletias

La rentrée avait un goût de croissants, hier matin, pour les élèves du lycée Edmond-Perrier. Une dizaine d'entre eux, nouveaux dans l'établissement, ont participé à un café d'intégration à l'occasion du lancement du BTS assistant de manager.

Entre « cours et apprentissage »

Cette formation est proposée depuis cette année, « pour répondre à une demande locale », souligne Didier Guilbault, le proviseur. « Nous pensions n'accueillir que cinq ou six élèves tout au plus, nous en avons une dizaine. »

L'occasion pour ces derniers de se former au métier de manager d'équipe



ÉLÈVES. Un café d'intégration leur a été proposé afin de se rencontrer. PHOTO : L.FAVET.

en alternant « cours théoriques au lycée et apprentissage dans les entreprises. « L'élève a le statut d'apprentis et, en tant que salarié, est rémunéré ».

Certains effectueront leur formation au sein de

la mairie ou du Tribunal de grande instance de Toulouse, par exemple, quand d'autres seconderont le proviseur du lycée.

C'est le cas d'Adrien. Le jeune homme, originaire

d'Aurillac, passera ses semaines d'apprentissage avec Didier Guilbault. « Je vais le seconder dans ses tâches », précise cet élève. « C'est une bonne façon d'apprendre à manager des équipes. » ■